

Der letzte Ton ist verklungen –  
die Melodie im Herzen  
und die Erinnerungen bleiben.



Wir trauern um unseren Vereinskollegen und Freund

# Rico Hauser

\* 23.06.1953 - † 12.12.2015

Der Musikverein Rickenbach-Wiesendangen verliert mit ihm einen sehr engagierten, liebe- und humorvollen Musikkollegen und Freund, der stets für den Verein und uns da gewesen ist.

Rico, auch wenn du jetzt nicht mehr unter uns bist, so wirst du in unseren Herzen und bei jedem Ton bei uns sein!

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen und Freunden.

Wir nehmen Abschied am Montag, 28.12.2015 um 14.30 Uhr in der Abdankungshalle vom Friedhof Bülach.